

Les avantages de la visioconférence

Quelques mots sur cette nouvelle solution de communication : elle vous permet de réaliser des réunions à tout moment, des conférences et des formations tout en restant à Sarlat.



Ses avantages sont importants.

Avantages matériels de la visioconférence :

- **Réduction des coûts** : diminution des frais de voyage et d'hébergement
- **Meilleure productivité** : moins de temps passé dans les transports et plus à travailler

Avantages stratégiques :

- **Rapidité** : les décisions sont prises en temps réel avec l'ensemble des personnes impliquées
- **Réactivité** : vous pouvez vous réunir où que vous soyez

Avantages immatériels :

- **Rapprocher** : Les personnes éloignées géographiquement se sentent proches et peuvent communiquer plus facilement
- **Epanouissement** : moins de stress, de temps et d'énergie perdus dans les voyages
- **Plus écologique** : pas d'émissions de CO² émanant des transports
- **Plus sécurisant** : pas de risque liés aux transports

Découvrez la visioconférence, sa facilité et souplesse d'utilisation par une simple location de salle à la Maison de l'emploi à Sarlat.



- - un matériel enfin accessible quelque soit la taille de votre entreprise,
- - un coût forfaitaire sans surprise : 80 € la demi-journée et 150 €uros la journée
- - une compatibilité mondiale, il suffit d'avoir une adresse IP,
- - une simplicité d'utilisation et de la convivialité
- - une fiabilité du produit



Communication améliorée

- Décentralisation du savoir
- Simultanéité des échanges
- Fluidité de l'information

Productivité optimisée

- Amélioration de la qualité des réunions
- Plus large participation des équipes
- Plus grande disponibilité des experts (intervention ponctuelle)